

■ SANTA MARTA DE TORMES



El solemne acto de la entrega del Guión de Unidad a Matacán en la plaza del Ayuntamiento.



Un desfile militar en la travesía de la localidad cerró los actos oficiales. | REP. GRÁFICO: ENE

Lazos de unión con Matacán

La plaza del Ayuntamiento acogió la donación del municipio a la base aérea de Matacán del Guión de Unidad, un estandarte que acompañará a los militares en todos sus actos oficiales

EÑE | SANTA MARTA

La solemnidad y la emoción presidieron en la Plaza de España el acto castrense de entrega del Consistorio transtormesino a la Base Aérea de Matacán del Guión de Unidad, un estandarte que acompañará desde ahora a los militares en sus actos oficiales y que estrenaron en el desfile que cerró la celebración.

Cientos de vecinos siguieron atentos la ceremonia que contó con la presencia de más de un centenar de representantes de militares de la base aérea y decenas de autoridades civiles y militares. Al frente estuvo, como jefe accidental y Autoridad Militar designada al efecto por el Jefe de Estado Mayor del Ejército del Aire, el Teniente Coronel Juan Gabriel Martínez que, junto al primer edil, Javier Cascante, fueron los encargados de tomar la palabra. El acto cas-



Las autoridades presentes en el acto.



Numeroso público siguió la celebración en la calle.

trense arrancó con la entrega del Guión-estandarte al Grupo de Escuelas de Matacán del Ejército del Aire que fue recibido con todos los honores. El alcalde, Javier Cascante aseguró: "En Santa Marta nos sentimos muy contentos y ennoblecidos por contar entre nosotros con un gran número de miembros de la base de Matacán, que un día decidieron compartir nuestro municipio".

Por su parte, el Teniente Coronel Martínez agradeció la donación y destacó: "Para una unidad militar no hay mayor y mejor recompensa que el reconocimiento público de los ciudadanos. Las vecinas y vecinos de Santa Marta de Tormes os hermanáis en esta ceremonia con la Base Aérea de Matacán, reconociéndole así públicamente sus sacrificios personales, sus esfuerzos colectivos, sus hazañas y las gestas de sus héroes públicos y anónimos".



Magia para todos los públicos

El auditorio Enrique de Sena acogió ayer un espectáculo familiar titulado 'Magia divertida' al que acudieron numerosas familias y que hizo disfrutar tanto a los mayores como a los más pequeños. | ENE



Exhibición de gimnasia rítmica en el pabellón

Dentro de la programación de las fiestas de San Blas, las niñas de la Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica ofrecieron ayer una exhibición en el pabellón en la que demostraron sus habilidades y que congregó a numeroso público. | ENE